
Vorstandsbericht der Konf vom 14.03.13

Haus
Das gesamte Haus wurde aufgeräumt. Morgen wird der Sperrmüll abgeholt, am Mittwoch kommen 
neue Möbel. Die Steckdosen-Situation wird in Angriff genommen.

Klausurhütte
Wir waren die letzten 3 Tage mit 15 netten motiverten Menschen(also insgesamt waren wir 17(!)) 
auf  einer  Hütte  für  die  Klausurtagung.  Besprochen  wurde  die  Auflösung des  u-asta  und dabei 
insbesondere  was  mit  dem  Archiv  passiert.  Außerdem  wurde  über  die  VS-Satzungen  der 
anwesenden  Satzungsgruppen  gesprochen  und  sich  über  den  Wahlkampf  ausgetauscht.  Ein 
ausführliches Protokoll wird bald veröffentlicht.

Senat
Die  studentischen  Senator*innen  waren  in  der  Dekan*innenrunde,  um  den  Top  der  nächsten 
Senatssitzung zum Ausstieg aus dem CHE-Ranking vorzustellen.


